

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 10. Dezember 2014

Sachstand zur Erweiterung der Trauerhalle (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Sachstand zur Erweiterung der Trauerhalle auf dem Kloppenheimer Friedhof mitzuteilen.

Begründung:

Mit Beschluss vom 02.09.2009 hat der Ortsbeirat um die Erweiterung der Trauerhalle unter Einbeziehung der Nebenräume gebeten. Nach bisheriger Kenntnis wurde dieses Vorhaben kostenmäßig untersucht und geplant. Seitdem gibt es hierzu aber keinen weiteren Fortschritt. Weitere Begründung, soweit erforderlich, mündlich.

Beschluss Nr. 0036

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin